

2024年4月1日

## 2024年度新入社員に向けた社長あいさつ

トヨタ車体株式会社（本社：愛知県刈谷市、代表取締役・社長：松尾 勝博）は新入社員 399 名を迎え、入社式を開催しました。社長あいさつの内容（要旨）は以下のとおりです。

当社は 1945 年の創業以来、お客様のニーズに合ったクルマの企画・開発・生産を通じて社会に貢献してきました。現在はビジョン 2035「ハコブを通じて世界に貢献」を掲げ、“クルマ+α”の技術でお客様に移動の自由を提供するため、「乗用ミニバン」「ランドクルーザー」「商用事業」を事業の三本柱に、トヨタ車体グループ一丸となって取り組んでいます。

### 新社会人となる皆さんへの3つのお願い

#### ◆夢を持ってチャレンジし続ける

一つ目は、夢を持ってチャレンジし続けてください。自分の夢を持っている人は、夢の実現に向けて歩みを止めず、前に進んでほしいと思います。また、夢を持っていない人も、これからの新たな経験に真剣に取り組めば、きっと夢が見つかるはずです。会社は皆さんの夢の実現を精いっぱい後押しします。一緒にチャレンジしていきましょう。

#### ◆コミュニケーションを大事に

二つ目は、コミュニケーションを大事にしてください。会社生活の中では、時には言いにくいことがあるかもしれませんが、皆さんの純粋な意見は大変貴重で大歓迎です。私も社員の声を直接聞くことを大切にしています。職位や職場の垣根を越えた本音での対話によって信頼関係を築き、風通しの良い何でも話し合える会社にしていきましょう。

#### ◆出会いを大切に感謝の心で

三つ目は、出会いを大切にしてください。私が大切にしている言葉は「人生は邂逅なり」です。皆さんはこれまでご家族や学校の先生方、友人など周囲の皆さんに支えられてきました。今ここに一堂に会したことも一つの縁であり、今後も社内外でたくさんのお会いがあります。職場の仲間たちも、皆さんと一緒に働けることを楽しみに待っています。出会いを大切に、感謝を忘れずにこれからの会社生活を送ってほしいと思います。



参列者全員での集合写真



あいさつする松尾社長



辞令を受け取る新入社員代表



新入社員による宣誓



新入社員と当社を代表する車種「アルファード」

世界の暮らしに 笑顔届けたい

